

Freiheitliche auf

Jugend sei auch an Hollabrunner Volksschulkinder ergangen.

zeigen, welche Einschnitte es für die Jugend gab, als Strache in der Regierung war.

Die SJ fordert die Wiederaufnahme des Rechtsextremismus-Berichtes, der 2002 unter der schwarz-blauen Regierung abgeschafft wurde. Nach deutschem Vorbild soll außerdem ein Programm zur Ausstiegshilfe aus der rechtsextremen Szene eingerichtet werden.

„Wir lassen uns unser Recht nicht verbieten“

Bei den Flyern, die letzte Woche in Hollabrunn am Kirchenplatz verteilt wurden, handle es sich keineswegs um Hasspropaganda. „Im Gegenteil“, sagt SJ-Landesvorsitzender Boris Ginner, „Aufklärungsarbeit gegen Rassismus und fremdenfeindliche Stimmungsmache zählt zu unseren Kernaufgaben. Unser demokratisches Recht, öffentlich aufzutreten, lassen wir uns von einer FPÖ nicht verbieten.“

An Volksschulkinder seien keineswegs Flugzettel verteilt worden, sondern an HAK- und Oberstufengym-Schüler. Möglich sei aber, dass sich einzelne Kinder am öffentlich zugänglichen SJ-Stand bedient haben. „In einer demokratischen Gesellschaft sollte es aber unsere geringste Sorge sein, wenn sich unter 16-Jährige politisch interessieren“, meint Ginner und un-



terstreicht: „Die SJ wird der organisierten rechten Szene ein Netzwerk gegen rechts gegenüberstellen, das für eine Gesellschaft des Miteinanders kämpft.“

Hollabrunns SPÖ-Junggemeinderat Friedrich Dechant betont zwar, dass die SJ weitgehend autonom sei, will sich aber von der bewussten Provokation nicht distanzieren. „Wenn man ehrlich ist und bedenkt, wie viele FP-Politiker am rechten Rand unterwegs sind, muss man sagen: Die sollen vor ihrer eigenen Türe kehren.“

Botschaften wie diese seien inakzeptabel, sagt FPÖ-Bezirksobmann Christian Lausch. Die SJ diffamiere einen politischen Mitarbeiter und unterstelle diesem strafbares Gedankengut.

TERMIN

LFS HOLLABRUNN

4. Stallfest. Die Landwirtschaftliche Fachschule Hollabrunn stellt ihr diesjähriges Stallfest am 8. Mai unter das Motto „350-Jahres-Feier“. Das ergibt sich aus der Addition von gleich vier Jubiläen: Die Fachschule ist 110 Jahre alt, der Schulneubau erfolgte vor 30 Jahren, das Landesweingut Retz zählt 120 Lenz und den Absolventenverband gibt es seit 90 Jahren. Das vierte Stallfest startet um 14 Uhr. Ehrengast des Festaktes um 17 Uhr ist Johann Heuras, 2. Präsident des NÖ Landtages. „Das Rahmenprogramm kann sich wieder sehen lassen“, verspricht Direktor Rudolf Reisenberger. So gibt es ein Kinderprogramm, eine Bauernmatura, einen Traktorparcours, ein Oldtimertreffen, ein Schätzspiel, Line Dance, Regendwaldführungen, Hundevorführungen, Fleischverkauf (Hollabrunner Kalbin) und Tanz mit den Evergreens.



3430 Tulln, Langenlebarner Straße 98
T: 02272/62508
E: info@actual-berger.at

www.actual-berger.at

actual-berger
FENSTER, HAUSTÜREN & SONNENSCHUTZ

Pizzeria • Ristorante • Lieferservice
SAN MARCO
 Pizza, Pasta und vieles mehr!
 ☎ (02952) 46 87
 2020 Hollabrunn - Pfarrgasse 8
www.sanmarco.co.at